Losada critica el copago para los pensionistas

SANIDAD El senador socialista por A Coruña, Javier Losada, criticó ayer el copago que sufren los pensionistas y aseguró que el PP "está fracturando" el sistema terapéutico. Losada acusó a la ministra de Sanidad de tener dificultades para reconocer "lo que ocurre a su alrededor", con una población pensionista en Galicia que cobra de media menos de 680 euros al mes. ECG

Sainz traslada al Senado la alarma por el elevado abandono escolar

EDUCACIÓN La senadora coruñesa María Jesús Sainz mostró ayer, en la sesión de control al Gobierno en el Senado, su preocupación por la alta tasa de abandono escolar y por el hecho de que "el mayor gasto educativo por alumno y los menores ratios de alumnos por profesor" no se haya traducido en "mejores resultados. ECG

Formación en auditoría de cuentas y fiscalidad

curso y máster El Colegio de Economistas de A Coruña organiza en colaboración con la Universidade da Coruña un curso de especialización en auditoría de cuentas, una oferta a la que hay que sumar un máster en fiscalidad y tributación que contará, entre otros docentes, con el responsable de administración internacional corporativa de Inditex, Rafael Co-

ya, o el abogado y socio de Garrigues José Antonio Gil. El plazo de inscripción permanece abierto esta semana para ambos cursos, cuyas clases empezarán la que viene.

El colegio informa sobre los detalles del curso y del máster en su web (www.economistascoruna.org) y también a también por teléfono, en el 981 154 325. ECG



Davila apoia aos manifestantes

CONGRESO A deputada do BNG, Olaia Fernández Davila, xunto a outros compañeiros da esquerda parlamentaria, abandoou onte por uns minutos o pleno para achegarse e apoiar aos manifestantes que rodearon o Congreso. **ECG**

MIÉRCOLES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2012 **EL CORREO GALLEGO**

GALICIA | 17



Joaquín Moya, izquierda, con Salustiano Mato y Ernesto Pedrosa, en el rectorado de Vigo. Foto: M.G.

Críticas al cambio de criterios en la concesión de becas

El presidente de los Consellos Sociales de las Universidades aboga por examinar a docentes

MAITE GIMENO

Vigo

Convencido de que "no hubiera pasado nada" si el Gobierno "hubiese retrasado" la decisión sobre los cambios en los criterios de concesión de becas en el momento de finalizar el curso, el presidente de la Conferencia de Consellos Sociales de las universidades españolas, Joaquín Moya Argeler, reivindicó ayer en Vigo la necesidad de "ser flexible en este tema".

Aunque ve "cosas buenas" en el decreto del Gobierno, afirmó que "no es lógico que cuando se está terminando el partido se cambien las condiciones del siguiente porque la clasificación ha influido en lo que se ha hecho en los once meses antes".

Moya Argeler expresó su convencimiento en que al tiempo en que se impone el criterio de dar becas "al que trabaja" también hay que "mirar la calidad de los profesores y determinadas modas, históricas, de algunos profesores de la universidad española".

Tras presidir en la Universidad de Vigo la reunión del comité ejecutivo de la Conferencia de Consellos Sociales, dijo que tanto las universidades como el ejecutivo deben "trabajar más"

MECENAZGO

Cultura Entre el capital privado español no existe la cultura del mecenazgo de la universidad a pesar de que ésa produce "buena ciencia y barata", afirma Joaquín Moya. Señala que una de las razones de esta carencia es que se trata de un tema "que no está bien tratado fiscalmente. El acercamiento entre la iniciativa privada y la universitaria es una de las misiones de los consellos sociales.

entre las administraciones y las universidades en entender los recortes, porque hay temas generalizados que no son malos y las universidades se encuentran en muv distinto estado". Acto seguido apostilló que "las medidas indiscriminadas son malas". Expresó además su confianza en que entre las comunidades y el Gobierno central "tras el primer estallido, que ha sido duro, se empiece a imponer el sentido".

Defiende los cambios en lo relativo a la existencia de "muchas titulaciones con poca población", que asegura que es necesario ordenar.

Para Joaquín Moya Argeler, uno de los problemas actuales a los que debe enfrentarse la universidad española es "la comercialización de su conocimiento", ya que, explicó, aunque la investigación que se realiza en el ámbito universitario "es muy buena y muy barata", las empresas todavía optan de forma mayoritaria por contratar a consultoras. Asegura que en este proceso de conocimiento los consellos sociales puedes prestar su apoyo.

Pondales de la USC ponen en duda la evaluación de la ANEP en varios casos

Subrayan que hay notables diferencias con respecto a la realizada de la Acsug

Santiago. La evaluación de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva (ANEP) de los currículos de los investigadores del programa Isidro Parga Pondal (IPP) de la USC ha levantado ampollas. Varios IPP no han logrado su apto pese a que se le pidió que aplicase "idénticos criterios" a los utilizados previamente por la Axencia Galega para a Calidade do Sistema Universitario de Galicia (Acsug), que si dio el visto bueno a todos los currículos, aseguran los investigadores en un comunicado.

La ANEP recibió el en-

cargo de aplicar los criterios del programa estatal I3 a los currículos de los 17 IPP de la promoción 2006-2011, pero una vez conocidos los resultados del examen, "se comprobó que había discrepancias en casi un 30% de las evaluaciones, en algún caso superando 25 puntos de un total de 100", añade el comunicado.

El apto de la ANEP es indispensable para que la USC saque a concurso una plaza que se ajuste al perfil de cada investigador. Con parte de los recursos aún pendientes de respuesta, los investigadores esperan mantener una reunión con el director de la Acsug para informarse sobre las posibles razones de estas discrepancias y conocer su postura al respecto. **ECG**

Galicia pierde 11 plazas de residencia para especialistas sanitarios

Santiago. El sistema sanitario gallego oferta este año 11 plazas menos que en el anterior para formación de licenciados especialistas por el sistema de residencia, que incluye sobre todo puestos MIR de medicina, pero también plazas de química, biología, psicología, farmacia o radiofísica hospitalaria. En el conjunto del Estado, las plazas que se suprimen en solo un año son 318 para los médicos y 380 para el conjunto de las especialidades.

El descenso total en el sector público es de 367, un recorte que supondrá

un ahorro directo superior a los 8 millones de euros anuales entre sueldos y cotizaciones, pero que a su vez incrementará la carga de trabajo de los facultativos, advierte el sindicato médico CESM.

La caída de la oferta de plazas en Galicia es del 3,29%, por debajo de la media estatal, que indica una pérdida del 5,25%. El descenso más acusado se produce en Castilla La Mancha, del 23%, seguida de Castilla y León (-14,87%) y La Rioja (-14%). La reducción se suma a la del año pasado, de 152 plazas. **ECG**